

Zeitschrift: Clubnachrichten / Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Herausgeber: Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Band: 74 (1996)
Heft: 5

Rubrik: Einladung zur Sektionsversammlung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Einladung zur Sektionsversammlung

**Mittwoch, 4. September 1996,
um 19.30 Uhr im Casino Bern,
Bernerstube**

Traktanden

I. Geschäftlicher Teil

1. Begrüssung und Mitteilungen
2. Protokoll der Sektionsversammlung vom 5. Juni 1996
3. Mutationen
4. Orientierung über die Präsidentenkonferenz durch den Präsidenten
5. Orientierung über Sommertätigkeiten der Hüttenkommission und der Alpinen Baugruppe
6. Orientierung über Tätigkeit der Arbeitsgruppe «Schutz der Gebirgswelt»
7. Verschiedenes

II. Teil

«Leben im Bereich der lamaistischen Klöster»

Diavortrag von Ernst Hadorn

Protokoll der Sektionsversammlung

**vom Mittwoch, 5. Juni 1996,
19.30 Uhr, im Burgerratssaal
des «Casinos» Bern**

Vorsitz: Vizepräsident Richard Dutli

I. Eröffnung

Die Gruppe «Hüttensingen» eröffnet die Versammlung mit einem Frühlingslied, dem Berglied von Bovet und einem bekannten Wanderlied.

II. Geschäftlicher Teil

1. Begrüssung und Mitteilungen

Richard Dutli lässt den aus beruflichen Gründen abwesenden Präsidenten entschuldigen.

2. Wahl der Stimmenzähler

Als Stimmenzählerinnen werden Georgette Berchten und Heidi Blum ernannt.

3. Protokoll der Sektionsversammlung vom 10. April 1996

Dieses wird genehmigt.

4. Mutationen

Die Versammlung erhebt sich zu Ehren der verstorbenen Clubmitglieder. Von den in den «CN» 3/1996 publizierten 15 Neueintritten stellen sich 9 Personen persönlich vor und dürfen das Abzeichen in Empfang nehmen. Dass man sich der Versammlung vorstellt, ist inzwischen zur Tradition geworden. Richard Dutli macht speziell auf die Untergruppen aufmerksam. Er hofft, dass alle im SAC ihren Kreis finden werden.

5. Genehmigung der Jahresrechnung 1995, publiziert in den «CN» 3/1996

Edgar Voirol erläutert die in den «CN» 3/1996 gedruckte Jahresrechnung 1995, bestehend aus der Vereinsrechnung, der Hüttenrechnung und der Bilanz. Im Rechnungsjahr sind die Mitgliederbeiträge zurückgegangen, und zwar in der Höhe von etwa 100 Mitgliedern. Die alpine Baugruppe leistete insgesamt 145 Tage Arbeit. Dadurch konnte die Hüttenrechnung entlastet werden. Im Clubheim wurde ein Lift und eine Fäkalienpumpe eingerichtet. Die Vereinsrechnung schliesst mit einem Betriebsverlust von Fr. 34 056.– ab. Dieser entstand zufolge Einlagen in den Hüttenfonds. Die Hüttenrechnung wurde neu in a) Betriebsrechnung und b) Unterhalt und Investitionen aufgeteilt. Die Übernachtungen sind letztes Jahr zurückgegangen. Das Gesamtdefizit der Hütten betrug im Rechnungsjahr Fr. 55 673.–, im Vorjahr Fr. 47 420.–. Das Jahresergebnis 1995 weist schliesslich gemäss der Bilanz einen Verlust von Fr. 3390.– auf. Der SAC hat nicht das Ziel, Geld zu äufnen. Die Rechnungsrevisoren beantragen aufgrund der Prüfungsergebnisse die